

Visita a Hevia el presidente de la colonia china

Le hizo manifestaciones
de gratitud y
simpatía

El presidente de la Colonia China de Cuba señor Ramon G. Chiang y el secretario general señor Gustavo Font Velasco, fueron recibidos, en su residencia particular de Miramar por el ingeniero Carlos Hevia presidente de la Comisión de Fomento Nacional y candidato presidencial de la Alianza.

Los representantes de la importante Colonia China Cubana expresaron al ingeniero Hevia que interpretando el sentimiento de sus compañeros de toda la República, le hacían esta visita para comunicarle la honda simpatía y gratitud de todos por su actuación como ministro de Estado en relación con la República China y como director de la ORPA, haciendo justicia y estimando a los chinos como elementos de trabajo y orden en el país.

El ingeniero Carlos Hevia agradeció la espontánea visita de los dirigentes de la Colonia China y les prometió hacer una visita a sus principales instituciones en fecha próxima, respondiendo así a la invitación en tal sentido recibida.